

Venezuela: poursuite du combat contre les groupes armés irréguliers colombiens dans l'État d'Apure.



Caracas, 31 mars (RHC) - Le Ministre Vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino López, a averti dans un message publié sur son compte Twitter que les Forces Armées Nationales Bolivariennes (FANB) poursuivraient leur combat contre les soldats irréguliers de Colombie qui attaquent l'Armée vénézuélienne dans l'état frontalier d'Apure.

Padrino López a regretté que l'armée irrégulière colombienne sème la peur parmi la population, attaque les bases militaires et les troupes vénézuéliennes avec des armes et des explosifs.

À cet égard, le Ministre Vénézuélien de la Défense accuse les autorités colombiennes pour ne pas avoir pris des mesures pour contrôler et capturer ces bandes illégales qui opèrent au Venezuela. " Ces groupes irréguliers traversent le fleuve, font leurs escarmouches et rentrent en Colombie sous la protection de leurs autorités", a-t-il dénoncé.

Il a annoncé que les soldats de l'armée vénézuélienne ont arrêté un grand nombre de membres de ces groupes irréguliers qui cherchaient à faire du trafic de drogue.

«Ce sont des lâches. Lorsqu'ils sont capturés, ils pleurent en demandant pardon, ils s'accusent et se trahissent entre eux. C'est un drôle de groupe des mercenaires sans pitié, motivé par le trafic de drogue qui ont l'intention de faire chez nous ce qu'ils font en Colombie », a déclaré Padrino López.

Depuis près de 10 jours, l'armée vénézuélienne se bat contre des groupes irréguliers colombiens qui tentent de s'emparer de l'État d'Apure, à la frontière entre les deux pays.

Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a condamné la Colombie pour cette agression et assuré qu'il soutiendra la FANB pour défendre ce territoire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252500-venezuela-poursuite-du-combat-contre-les-groupes-armes-irreguliers-colombiens-dans-letat-dapure>



Radio Habana Cuba